

## Newsletter Dezember 2018

Adoption  
Erstes Eliya Kind  
Sommerferien-Ausflug  
7jähriges Jubiläum  
Freiwillige Helfer  
Ausstellung im Kindergarten  
Weihnachten  
Bitte um Geschenke



Eliya Kinderheim e.V.  
Marie-Juchacz-Str. 8  
67663 Kaiserslautern

[www.eliya-kinderheim-srilanka.com](http://www.eliya-kinderheim-srilanka.com)  
[info@eliya-kinderheim-srilanka.com](mailto:info@eliya-kinderheim-srilanka.com)

Ihre Ansprechpartnerin:  
Leiterin Eliya Kinderheim in Tangalle  
Angelika Riedlinger  
Mobil: 0094-(0)775744537  
Kontakt in Deutschland:  
Mobil: +49 (0) 174-7348735



Chamodika mit neuen Eltern

Die Eliya Familie freut sich sehr, dass die 14jährige Chamodika nach langjährigem Gerichtsprozess, von lieben einheimischen Eltern aus Tangalle adoptiert werden konnte. Wir haben weiterhin Kontakt zu ihr und den neuen Eltern, die uns zu dritt regelmäßig besuchen und einen sehr glücklichen Eindruck machen!

Sachin, unser erster Eliya Junge, lebt seit viereinhalb Jahren bei seiner Tante in Matara. Inzwischen ist er 21 Jahre alt, hat seinen Collegeabschluss sehr gut bestanden und studiert Ingenieurwesen. Er hat weitere drei Jahre auf der Universität vor sich. Angelika ist sehr froh, dass sich Sachin immer wieder mal bei ihr meldet und berichtet, wie es ihm geht.

Die Eliya Familie hat in den August-Sommerferien eine sehr weite Reise über Anuradhapura bis hoch in den Norden der Insel, nach Jaffna, unternommen. Zurück ging die Reise über Kandy und Nuwara Eliya. Es war auf Grund der langen Fahrtzeiten sehr anstrengend, dennoch hatten alle ihren Spaß und sind sehr stolz, in Jaffna gewesen zu sein.



Vier-Tages-Ausflug nach Jaffna

Wasserspaß beim jährlichen Picknick-Ausflug zum Ibis Guesthouse

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Im November wurde das Eliya Kinderheim sieben Jahre alt und der Eliya Kindergarten 6 Jahre. Das Jubiläum wurde im kleinen Rahmen zusammen mit zwei Kindergeburtstagen, Begrüßung neuer Praktikanten, sowie Verabschiedung „alter“ Praktikanten, gefeiert. Es gab einen leckeren Kuchen und drei gelungene Tanzdarbietungen, sowie kleine Geschenke für die Kinder.



Zwei neue Hirsche pepen den Eliya Garten auf

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Einige der freiwilligen Helfer im Kinderheim und Kindergarten lassen sich wirklich tolle Dinge einfallen, so haben Manuela und Franziska zusammen mit den Eliya Kindern, eine wunderbare Muschellandschaft in einem trockenen Blumenbeet angelegt!

Uschi und Heri Weber, aus dem Eliya Kinderheim e. V. Vorstand, waren wie fast jedes Jahr zu Besuch in Eliya. Wie immer halfen sie tatkräftig mit, wo es gerade nötig war. So hat Heri beim Schreiner ein neues Holzpferd für den Spielplatz bestellt, die Arbeiter bei der Erschaffung von „Woddy Number Two“ beaufsichtigt und zum Großteil die Kosten dafür übernommen. Vielen Dank!



Manuela + Franziska mit ihrer Muschellandschaft



Woddy Number Two!

Die Paten aus Deutschland dürfen sehr gerne jederzeit ihr Patenkind persönlich kennen lernen und besuchen kommen! So wie es Sithmis Pateneltern im Oktober gemacht haben. Vielen Dank für den netten Besuch, der vor allem für Sithmi sehr spannend war!

Geetha, unsere Kindergarten Erzieherin veranstaltet jedes Jahr im November eine sehr interessante Ausstellung der gemalten und gebastelten Dinge der 20 Kindergartenkinder! Wir freuen uns schon auf das Weihnachts-Konzert im Dezember, das die vier- und fünfjährigen vom Kindergarten mit Tanz, Gesang und Anspielen aufführen werden.



Frühstückspause im Eliya Kindergarten



Ausstellung im Eliya Kindergarten

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Die 26 Eliya Kinder und Jugendlichen sind schon sehr gespannt auf das diesjährige Adventsprogramm von Cyndi aus USA, ihrem Mann und den einheimischen Freunden. Wir bedanken uns schon im Voraus für die Bemühungen und Geschenke!

Die Eliya Familie wird am Nachmittag des 24.12.2018 Weihnachten feiern und alle die gerne teilnehmen möchten, sind herzlich eingeladen!

Zu Weihnachten wäre es sehr schön und nützlich, wenn die Eliya Kinder und Jugendlichen neue Kleiderschränke bekommen könnten. In manchen der Zimmer gibt es noch keinen Kleiderschrank, in anderen Zimmern sind die Schränke schon sehr kaputt.

Des Weiteren ist die Neuanschaffung eines Eliya Schul- und Kindergartenbusses geplant, da der alte, sehr rostige, nun ständig zur Reparatur muss und die Kosten dafür in keinem Verhältnis mehr stehen.

Der Kindergarten benötigt Boxen, um die Spielsachen, wie Lego, Duplo, Bauklötze usw. ordentlich aufräumen zu können.

Wer also für Schränke, Bus und / oder Boxen spenden möchte, darf dies sehr gerne tun!

Besten Dank dafür!

Die Eliya Familie wünscht eine schöne vorweihnachtliche Zeit und Gottes Segen für das Jahr 2019! Die Eliya Kinder, Jugendlichen und einheimischen Angestellten bedanken sich vielmals bei allen Mitgliedern im Verein, allen Freunden, Spendern, ehrenamtlichen Helfern und allen Paten!

Herzliche Grüße von Angelika mit Familie

Termine:

10.-23. Dezember 2018, täglich ab 12.00 Uhr  
Weihnachts-/Kulturmarkt, Fruchthalle in Kaiserslautern

Vereinsmitgliederversammlung

14.04.2019, 17.00 Uhr

Albert-Schweitzer-Str. 41, 67655 Kaiserslautern



**Hier die Nummer unseres Spendenkontos:**

**Eliya Kinderheim e.V.**

**Kreditinstitut: Kreissparkasse Kaiserslautern**

**BIC: MALADE51KLK**

**IBAN: DE89 5405 0220 0000 5169 89**

Spenden auf [betterplace.org](https://www.betterplace.org) unter folgendem Link möglich:

<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>

oder durch den Sharing Link von betterplace: [www.betterplace.org/p12349](https://www.betterplace.org/p12349)

**Eliya Kinderheim e.V.**

**Angelika Riedlinger**

**Dezember 2018**

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*